
3月6日

１ ９番　斎藤 一夫 議員

１．育児休暇について
 (1) 職員の育児休暇の取得状況は（男女の育児休暇の取得率の現状は）
 (2) 男性職員の育児休暇取得の向上に向けての対策は（男性職員の育児取得が向上して
　 きているがまだ低い状況にある｡本町の取得対策は）

２．ＩＣＴ 教育について
 (1) ＩＣＴ教育の現状と児童生徒の反応は（ＩＣＴ教育が始まって児童生徒も教員もＩ
　 ＣＴ教育に慣れてきたと思うが、ＩＣＴ教育による授業等での反応は）
 (2) ＩＣＴ教育の補助を行う教員等の配置計画は（授業や家庭学習におけるトラブルや
　 問題が発生した場合の対応が教員だけで十分に行えているか。補助を行う職員等の配
　 置計画はあるか）。

２ ４番　栗原 孝夫 議員

１．都市計画道路の見直しと主要幹線道路について
　町の中心部を囲むように計画されていた都市計画道路は、計画決定以降一部を除き27
年間ほとんど放置状態である。1年前に計画の見直しの方針が示されたが、今後について
問う。
 (1) 都市計画道路の見直し方針で変更となった踏切から東の現在の検討状況は。
 (2) 計画では東武鉄道部分が跨線橋になるとなっていたが、見直し方針後はどのような
　 考えか。
 (3) 見直し方針後、町は放置することなく早期着手の考えがあるのか。
 (4) 館林インターチェンジから明和町への誘導路という概念も必要かと思うが、町の考
 　えは。
 (5) 日本キャンパック東側十字路の交差点付近が改修予定と聞いているが、どのような
　 計画か。
 (6) 南大島地区の広域農道沿いでは大型車による騒音と振動に長い間悩まされてきた。
　 今後どのような対策を考えているのか。
 (7) 町の中心的な道路に全国の若者が走ってみたくなるようなネーミングを募集しては
　 どうか。

３ ２番　小野 光枝 議員

１．学校環境改革について
　令和５年４月から「全てのこどもが将来にわたって幸福な生活を送ることができる社会
の実現」を目指し、こども基本法が施行された。また、未来を担う大切な子ども達を「誰
一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策」として、令和５年３月31日にＣＯＣ
ＯＬＯプランが示された。
 (1) 町では子ども政策にどのように取り組んできたのか。
 (2) 今後学校生活をより過ごしやすくするための新たな取り組みは。
 (3) 教育心理検査の実施による成果はどうか。
 (4) スクールカウンセラーの役割は。

２．生理の貧困について
　群馬県内では、県立高校、特別支援学校で生理用品の無償提供が行われている。経済的
貧困、知識の貧困、家族関係の貧困等の対策として、学校に生理用品の無償配置ができな
いか問う。
 (1) 現在の町内の学校状況は。
 (2) 今後の町の計画の詳細な説明を。

令和６年第１回明和町議会定例会一般質問事項


